幹事長就任および編集長退任のご挨拶

弁理士クラブ幹事長 加藤 和孝



新年、明けましておめでとうございます。

令和 7 年度の幹事長に就任いたしました、加藤和孝でございます。昨年まで幹事長を務められた櫻田賢先生からこの大任を引き継ぐこととなり、大変身の引き締まる思いでございます。櫻田先生のこれまでのご尽力に深く感謝申し上げますとともに、その志をしっかりと受け継ぎ、弁理士クラブがさらに強く、活発な団体として発展するよう、全力を尽くしてまいります。

昨年は、コロナ禍により制限されていた数多くのイベントがリアルで開催され、会員同士のつながりが徐々に回復してまいりました。これらの取り組みは、クラブにとって非常に意義深いものであり、会員の皆様にとっても有意義な交流の場となったことと確信しております。今後も、この流れを維持し、さらに発展させていく所存です。弁理士クラブの活動が一層充実し、会員の皆様にとって有益で価値ある活動を提供できるよう、精力的に取り組んでまいります。会員の皆様のご協力なくしてクラブの発展はありません。今後とも積極的なご参加とご支援を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

また、昨年一年間、弁理士クラブメールマガジンの編集長として、会員の皆様にクラブの魅力をお伝えする活動に尽力してまいりました。創刊以来、継続的に発刊を重ねることができましたのは、執筆にご協力いただいた先生方、そして編集委員会の皆様のご協力によるものでございます。この場をお借りして、心より感謝申し上げます。12 月に編集長を退任いたしましたが、今後は幹事長として引き続きクラブのために尽力し、弁理士クラブメールマガジンを通じて、さらに充実したコンテンツをお届けできるよう協力してまいります。

最後に、弁理士クラブの一層の発展と、会員の皆様の更なるご繁栄とご幸福をお祈り申 し上げます。